
Quelques mois après sa mise en
redressement judiciaire, où en
est Save ?
Dans un post Medium, le fondateur et CEO de Save, Damien Morin,
revient sur les difficultés éprouvées au cours de ces derniers mois,
et sur ce qui a changé depuis que sa société  été placée en
redressement judiciaire.
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